
平成 1９年第１回定例会 
質問日 質問者 件名 要旨 

３月５日 松 井 真 理 子 男女共同参画社会について ・男女共同参画社会に対する市長

の考え 
・男女共同参画社会の進捗状況と

今後のビジョン 
 
 

３月５日 荻 原 文 明 パブリックコメントについて 制度の導入と意思形成過程情報の

公開について 

３月１５日 （代表質問） 
クリエーティブ天理 

寺 井 正 則 

１．行財政改革や生活基盤整備の

現状と課題について 
２．特別支援教育について 
３．妊産婦無料健康診査の拡充に

ついて 
４．視覚障がい者のための情報バ

リアフリーの促進について 
 

１．◆平成 19 年度予算編成、道路

整備・公共下水道・水道事

業の現状と今後の課題は 
  ◆「技能労務職員の事務職へ

の職種変更試験」について

２．◆本市における、発達障がい

者（ＬＤ・ＡＤＨＤ・高機

能自閉症など）の現状は 
  ◆教職員の研修や特別支援教

育コーディネーター（支援

員）の養成について 
  ◆児童生徒一人一人の障がい

の状況に応じた個別の指導

計画について 
  ◆保護者との相談体制は 
３．◆妊産婦無料健康診査の回数

を、厚労省の示すとおり 5
回に拡充する考えは 

４．◆音声コード（ＳＰコード）

や、活字文書読み上げ装置

を導入する考えは 
 
 
 

３月１５日 荻 原 文 明 健康保険制度について 被保険者証等について 
 ・短期被保険者証、資格証明書

  医療費通知等について 



３月１５日 平 井   守 田町の元ガス製造所跡地の件につ

いて 
１・土地の売り払いは政治マター

ではないか 
・有償にせず、短期間の貸し出

しにしていた理由 
 ・土地を買った会社の使用目的

に関する記述が欠落している

理由について 
２・市価の約 6 割という値段で跡

地を売却したことに対する責

任について 
 ・事前協議に関する 12 月定例会

での市長の答弁について 
３・住民監査請求書に関する監査

の結果について 
 ・クリーニング工場に係わる行

政指導について 
 

 


